MARCHA

Juan Ramilo y Esther Martínez, campeones gallegos

EFE/NARON

Juan Ramilo Comesaña, en senior hombres, y Esther Martínez, en mujeres, ambos del R.C. Celta, se adjudicaron ayer el Campeonato Gallego de marcha atlética, disputado en Narón.

En este campeonato participaron los equipos del Real Club
Celta, Agrupación Viguesa de
Atletismo, Club Pabellón Ourense, Sociedad Gimnástica de
Pontevedra, Club Atletismo de
A Coruña, Club Deportivo Universitario de Santiago, Club Ría
de Ferrol, Club Atletismo Narón
y la Agrupación Atlética del Sil.

En mujeres, en senior, ganó Esther Martínez, del Celta; en promesas Carmen Paz, del mismo club, y en cadetes Yolanda Mon, de la A.A. del Sil. En hombres, cadete, venció Marcos Carracedo, de la A.A. del Sil; en junior, Santiago Pérez, del Celta; en promesas, Manuel Abal.